



Regionaljournal Steiermark



## Stocksport auf höchstem Niveau

**Landeseissschießen der Landjugend in Langenwang - Die ersten Landessieger 2016 werden gekürt!**

Mit dem Landeseissschießen fällt am Samstag, 13. Februar 2016 in Langenwang (Bruck-Mürzzuschlag) der Startschuss ins neue Bewerbsjahr der Landjugend. 30 Teams aus der ganzen Steiermark werden wieder das beste Stocksportteam der Landjugend ermitteln. Die großen Gejagten sind heuer die Schützen aus Graz-Südwest (LJ Bezirk Graz Umgebung), die im Vorjahr den Sieg holten. Stocksport auf höchstem Niveau...

... zeigen die 30 teilnehmenden Teams und über 130 jugendlichen StocksportlerInnen, die das Landeseissschießen der Landjugend zu den größten Stocksport-Jugendturnieren der Steiermark machen. Als TOP-Favoriten gehen die Vorjahressieger der LJ Graz-Südwest (LJ Bezirk GU) an den Start. Die weiteren Sieganwärter kommen aus den LJ Bezirken Deutschlandsberg, Mürzzuschlag und Weiz. Einem spannenden Wettkampf bei gleichmäßigen, regulären Bedingungen steht also nichts mehr im Wege. Programm:

06.30 Uhr: Anmeldung der Teams

08.00 Uhr: Wettbewerbsbeginn (Kunsteisanlage Langenwang)

16.00 Uhr: Siegerehrung (Pfarrsaal Langenwang)

